

Polsek Sagaranten Dan Koramil 0622/Sagaranten Dampingi Penyaluran Makan Gratis Siwa Di Sagaranten

Sukabumi - SUKABUMI.OPINIWARGA.COM

Feb 17, 2025 - 13:12



Polsek Sagaranten Dan Koramil 0622/Sagaranten Dampingi Penyaluran Makan Gratis Siwa Di Sagaranten

Sukabumi, Launching 1256 Paket Makan Gratis Bagi Siswa Di Dampingi Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Dan Koramil 0622/11 Sagaranten. Senin (17/2/2025)

Makan Bergizi Gratis (MBG) merupakan program dari pemerintah Indonesia yang bertujuan untuk menyediakan makanan sehat dan bergizi kepada kelompok yang membutuhkan, dengan fokus pada anak-anak atau kelompok rentan lainnya. Program ini digulirkan mulai 2025.

Dikatakan Kapolsek Sagaranten AKP A Suryana B, SH, bahwa hadirnya anggotanya dan juga bersinergi dengan Koramil 0622/11 Sagaranten dalam rangka turut mendukung Program Nasional Makan Bergizi Gratis bagi siswa-siswi yang dicanangkan Presiden Republik Indonesia seperti yang baru saja di launching di wilayah Kecamatan Sagaranten.

" bahwa hadirnya anggotanya dan juga bersinergi dengan Koramil 0622/11 Sagaranten dalam rangka turut mendukung Program Nasional Makan Bergizi Gratis bagi siswa-siswi yang dicanangkan Presiden Republik Indonesia " Kata A Suryana

Dijelaskanya hari ini penyaluran untuk pertama kalinya program Makan Bergizi Gratis (MBG) Kecamatan Sagaranten di tiga sekolah yaitu SD Negeri 2 Sagaranten, SD Negeri Margaluyu dan SMP Negeri 1 Sagaranten. Makan Bergizi Gratis (MBG) telah dibagikan kepada 1256 siswa/siswi di tiga sekolah tersebut, dan terlihat para siswa serta guru terlihat gembira menerima program tersebut.

"program Makan Bergizi Gratis (MBG) Kecamatan Sagaranten di tiga sekolah yaitu SD Negeri 2 Sagaranten, SD Negeri Margaluyu dan SMP Negeri 1 Sagaranten " Jelasnya

Di kesempatan yang sama M Naufal Rizqi Erlangga Kepala Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG)/Dapur Umum Relawan Ruang Peduli mengungkapkan Sasaran Makan Gratis 1.256 porsi terdiri dari SMPN 1 Sagaranten sebanyak 740 porsi, SDN 2 Sagaranten sebanyak 334 porsi, dan SDN Margaluyu sebanyak 183 porsi, mudah-mudahan kedepan segera dapat terealisasikan bagi seluruh sekolah yang ada di Sagaranten. Dapur umum ini pula memiliki Ahli Gizi, Akuntan dan karyawan 47 Orang. Menu Makan Gratis hari ini terdiri dari Nasi, Ayam Kecap, Tahu goreng, Buah jeruk dan Sayur.

" Sasaran Makan Gratis 1.256 porsi terdiri dari SMPN 1 Sagaranten sebanyak 740 porsi, SDN 2 Sagaranten sebanyak 334 porsi, dan SDN Margaluyu sebanyak 183 porsi, mudah-mudahan kedepan segera dapat terealisasikan bagi seluruh sekolah yang ada di Sagaranten" Ungkap M Naufal

Kemudian di tambahkan oleh Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Sagaranten Jazuli dirinya mengucapkan terimakasih kepada Presiden Republik Indonesia yang telah merealisasikan makan gratis bagi para siswanya. Kemudian dirinya merasa bangga terhadap anggota Polsek Sagaranten serta Koramil 0622/11 Sagaranten yang telah bersama sigap menyalurkan Makan Bergizi Gratis (MBG). Harapannya program Makan Bergizi Gratis (MBG) ini dapat berlanjut seterusnya.

" Saya mengapresiasi dan bangga terhadap anggota Polsek Sagaranten serta Koramil 0622/11 Sagaranten yang telah bersama sigap menyalurkan Makan Bergizi Gratis (MBG) " Tambah Jazuli

Tak ketinggalan siswa-siswi yang bernama Rindiani, Alisa dan Akmal saat

diwawancara turut menceritakan bahwasannya dirinya terkejut sekaligus senang mendapatkan makanan bergizi gratis yang di bagikan oleh Anggota Polisi dan TNI di sekolahnya. Menurut mereka menu Makan Bergizi Gratis (MBG) cukup menarik dan komplit.